
• 

Gutiérrez Díaz: 

Desempleo por Descenso 
en Producción de Café 

El que los precios de 
venta sean Inferiores al 
costo de producción es una 
ley económica que !orza el 
desempleo en las rlncas 
cafetaleras y actividades 
relacionadas. artrma en 
ex c lu s iva p a r a E L 
DIARIO DE HOY. donAn
tonio Gutlérrez Diaz. ca fe
talero. 

de generación de empleo. 
Por otra parte. asegura 

que esta situación es es
trictamente de orden In
terno a causa del monopo-

Lic. Olivo Peñate: 

llo estatal en la comer
cialización del grano. del 
elevado costo nnanclero 
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Problemas Básicos en 
la Educación Superior 

ANALIZAN LA REFORMA EDUCATIVA. - Para analizar Jos pro y con
tras de la reforma educativa, el Colegio de Contadores Públicos Académi
cos, realizó dos conferencias sobre el tema . Los disertantes fueron el Ing. 
Adolfo Ar aujo Romagoza y Lic. Juan José Olivo Peñate, izquierda . Les 
acompañan el Lic. Wllfredo López Salgado y Lic. Tomás David Hernán
dez. 

Este desequilibrio . con
tinúa. es causado por la a
plicación de un elevado 
Impuesto de exportac ión 
( 37 dólares por qq . > y ele
vados Intereses por los 
créditos de avio. que obli 
gan a un paula tino abando
no de los trabajos en las 
rtncas. baja en la produc
ción y menos póslbllldade~ 

Las carreras no univer
sitarias son atendidas por 
los Institutos Tecnológicos 
para form ar técnicos en 
distintas espec ia lidades. 
entre ellas. admln lstra.
clón de empresas. comer
c ia li zac ión , conladuria . 
etc. 

A principios de 1980 se 
crearon Insti tutos Tecno
lógicos en las principales 
cabeceras, pero no han te
nido éx ito. debido a la ralla 
de personal docente y a 

que se crearon universida
des privadas. Sin embar
go, aún ex isten con pobre
za de matricula. los de 
más rec iente creación. 

Los estudios super iores 
en el pais son de dos tipos: 
Los no universi ta rios y los 
un iversitarios. 

Lo anterior dice el Lic . 

Se Presentará Grupo 
a Favor de Escuela 

Más de quince composi
ciones musicales tolklórl
cas serán presentadas este 
miércoles cuatro de julio 
en el Teatro N aclonal por 
el Grupo Macullll, a partir 
de las cinco de la tarde. 
dentro de un Festival 
Folklórico N.aclonal . 

La presentación será re
petida el jueves, a !In de 
contribuir en ambas opor
tunidades. en la labor edu
cativa y de enseñanza es
pecial que desarrolla el 
Centro de Educación Es
pecial " Paldos" . que se 
encuentra en San Salva
dor. funcionando a favor 
de un buen grupo-de niños 
con deficiencias men ta les. 

El Director del Grupo 
Macullll, es el artista !s-

rael Bojorge. 
OBJETIVO 

PEDAGOGICO 
Los objetivos de la pre

sentación se proyectan a 
cooperar con el Centro de 
Educación E s pecial 
"Paidos", que funciona 
desde hace diez años con · 
Interés especial en los nl
f\os que adolecen de algll
nas deficiencias, princi
palmente el Slndrome de 
Down . 

La Directora del Centro. 
profesora Dlnorah Vás
quez de Cornejo, afirma 
que no han tenido recursos 
suficientes para suplir las 
necesidades del centro . 

Sin embargo, Indica. se 
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Senadores mal Informad 
Dice ex Pdte. de Cámara 

Algunos senadores esta
dounidenses están mal In
formados sobre lo que ocu
rre en El Salvador; algu
nos apoyan el socialismo; 
otros negocian su voto por 
El Salvador por otra cosa 
más Importante con otro 
congresista; expresa el Sr. 
Harold Newton, quien deja 
la presidencia de la Cáma
ra Americana de Comer
cio, después de 3 años de 
labores. 

El Sr. Newton, quien fue 
felicitado por su labor en 
pro del mejoramiento de 
las relaciones entre El Sal
vador y Estados Unidos. 
enfoca los problemas que 

enfrenta nuestro país al 
decir que all á votan contra 
El Salvador por razones 
totalmente políticas. 

Al referirse al periodis
mos Internacional. afirma 
que la desinformación ftO 
ha sido orquestada. per~ 
hay grupos de presión. 
" La pluma es más podero
sa que las balas. La guerri
lla, para destruir un pais. 
casi sale sobrando". agre
ga . 

El ahora ex-presidente 
de la Cámara Americana 
de Comercio, señala que 
Cuba y Nicaragua ¡:,e me
ten el cuchillo en su propia 
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Cerrón Grande de 
Nuevo en Operación 

Desde el domingo 1 • de 
julio se encuentra nueva
mente en operación y su
ministrando energia la 
central hidroeléctrica Ce
rrón Grande, según re
fieren voceros de la Comi
sión Ejecutiva Hidroeléc
trica del Río Lempa, CEL. 

Asimismo. agregan que 
el s istema nacional de 
transmisión de ene\-gia 
eléctrica se encuentra !un
clonando normalmente. al 
repararse los daños oca
sionados a las lineas de 
transmisión a 115 KW. 

TIEMPO 
RECORD 

Según Jos voceros de 
CEL, la puesta en opera
ción de Cerrón Grande en 

tiempo récord ha sido posi
ble al concluir sus técnicos 
una revisión general de to
dos los equipos de la casa 
de máquinas y sala de con
trol. asl como las repara
clones provisionales a los 
equipos dañados por el 
ataque guerrillero del 
jueves 28 de junio. 

Como se sabe, la central 
quedó tuera de servicio 
desde ese dla. debido a la 
acción terrorista, pero ya 
ha sido rehabilitada para 
proveer de energía eléctri
ca al pais . 

ALGUNOS 
DATOS 

La central está ubicada 
a unos 80 kilómetros de 
San Salvador. entre Jos de
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MEJORARAN BUSES.- Los buses del servicio 
de San Salvador serán mejorados, de acuerdo a 
un plan qUe se está elaborando en la Dirección' 
General de Transportes. De izquierda a dere
cha don Alfonso Valiente Cristales, presidente 
de AEAS; Dr. Maurlc/o Rodríguez Andrade, di
r ector de Transportes y don Edwin Cristales, 
Jefe del transporte urbano de la misma Direc-
ción . · 

Deficiente 
Servicio de 
Teléfonos 

QUEZALTEPEQUE .-1-
Chávez).- Desde hace al-

~~anl~~~~~~~~d~e e~n~eur~~: 
clo de teléfonos entre esta 
ciudad y otras poblaciones 
de la República debi do a 
desperfectos de la pl anta 
telefónica de este Jugar. 
según se Informa . 

Tanto las operaciones 
comerciales como otras 
que presta el servicio tele
fónico , han sufrido con 
esta anomalía . 

Los abonados esperan 
que se reanude este servi
cio lo más pronto posible. 
ya que prácti ca me nte 
Quezaltepeque se encuen
tra Incomunicado. 

Juan José Olivo Peñate. 
rector de la Universidad 
Tecnológica. al habla r de 
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FENACITES, Transportes 
y AEAS Meiorarán Buses 

El mejoramiento del 
servicio de buses en la ca
pital se está tratando en el 
Departamento Genera l de 
Transportes. según se in
formó ayer. 

Para el efe cto. se han co
menzado a reunir repre
sentantes de la Asociación 
de Empresarios de Auto
bu ses Sa l vadoreños 
1 AEAS ) y de la Federa
ción Nacional de Aso
elación Cooperativa de la 

Industri a del Transporte 
de El Salvador !FE NAC I
TES ). para realizar un es
tud io que de por resultado 
un mejor servicio de buses 
para el público salvadore
ño. a la vez que se logre la 
garantia de que los buses 
no sufran daños como los 
que se han estado cono
ciendo desde hace varios 
años. 

Los representantes de 
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forman las Cuatro Salas 
en la Corte Suprema 

Quedaron formada s 
ayer las cuatro sa las de 
que consta la Corte Supre
ma de Justicia . 

La elección de los miem
bros de las nuevas salas 
rue hecha entre los mis
mos magistrados. como el 
primer acto desarrollado 
en sus funciones. 

Anteriormente ex lstia la 
Sala de Amparos. que hoy 
se llama Sala de lo Consti
tucional y que la integran 
los doctores e abriel 
Mauriclo Gutlérrez Castro 
!ARE NA>; Fabio Hércules 
Pineda <P A ISA); Jorge 

Hernández Colocho 1 PCN > 
y Eduardo Alfredo Cué
llar. que unos dicen que es 
Independiente y otros que 
es buen amigo del PCN. 
pues hace poco desempe
ñaba un cargo e]ecullvo en 
el Ministerio de la Presi
dencia. donde era Ministro 
el Dr. Francisco José Gue
rrero < PCN). quien hoy es 
Presidente de la Corte. 

La Sala de lo Civil la In
tegran los doctores Luis 
Reyes Santos !PC Nl; Mar
cos Gabriel Villacorta 
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Por otra parte se Infor
ma que ya se están dando 
los últimos toques al nuevo 
edificio de ANTEL. el que 
ha sido construido reem
plazando al anterior que 
tue destruido por elemen
tos extremistas. se dijo . 

SALUDAN A EMPLEADOS.-Después que quedaron Integradas las cua
tro salas de la Corte Suprema. los nuevos magistr ados iniciaron un reco
rrido por las cuatro plantas del edificio para saludar a Jos empleados. En 
primera fila , Dres. Ricardo Av/la More ira. Francisco José Guerrero (Pre
sidente! y Jorge Hernández Colocho. 


